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Moradores ainda aguardam 
soluções para ponte na Posse

Pedestres temem acidentes 
com estrutura danificada
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Proteção à crianças e adolescentes
Ações conjuntas serão intensificadas no município

REPRODUÇÃO -FLÁVIO TAVARES- O TEMPO

Por meio de uma iniciativa 
do Conselho Municipal de Se-
gurança, do governo interino 
e Conselho Tutelar, ações para 
coibir a exploração de crianças 
e adolescentes para a venda de 
balas e outros produtos, estão 
sendo intensificadas no municí-
pio. O trabalho, iniciado no fim 
de semana, será permanente.

O objetivo, segundo a co-
ordenadora Especial de Articu-
lações Institucionais – CEAI, 
Fernanda Ferreira, é proteger as 
crianças e adolescentes que co-
mumente são negligenciados por 
pais e responsáveis. Na primeira 
ação, as equipes se concentra-
ram no Centro Histórico. “Pe-
trópolis é uma cidade referência 
nas ações de combate à explora-
ção infantil e teremos tolerância 
zero em casos de negligências 
às crianças e aos adolescentes”, 
afirma a coordenadora da CEAI.

Na ação, conselheiros tutela-
res fizeram abordagens e orien-
tações sobre as medidas previs-
tas no Estatuto da Criança e do 

Adolescente – ECA, como por 
exemplo, a proibição de qual-
quer trabalho a menores de de-
zesseis anos, salvo na condição 
de aprendiz, a partir de quatorze 
anos. “O Conselho Tutelar tem 
atuado diariamente nas ruas da 
cidade com o objetivo de fazer 
cumprir o ECA e não permitir 
que crianças e adolescentes se-
jam explorados”, disse a conse-
lheira Merilen Dias.

Existem questões de ordem 
pública que se tornam questões 
de segurança pública e estamos 
diante de um caso destes. O co-
mércio irregular acaba por tra-
zer - e mascarar - ilícitos como 
a exploração imoral de menores 
de idade, assim como o tráfico 
de drogas e roubos a cidadãos. 
Temos exemplos dos três delitos 
flagrados recentemente por nos-
sas autoridades policiais. Desses, 
a manipulação e exposição de 
menores, alvo mais recente das 
ações públicas, merece a mais 
urgente ação de todos, frisa Gui-
lherme Lacombe, presidente do 

AÇÕES PARA coibir a exploração de crianças e adolescentes para a venda de balas e outros produtos serão intensificadas

BURACOS nas margens da ponte geram insegurança em quem a utiliza

CCS - Conselho Comunitário de 
Segurança. 

Durante a ação, a Secreta-
ria de Serviços, Segurança e Or-

dem Pública – SSOP, atuou no 
combate ao comércio irregular, 
enquanto a Secretaria de Assis-
tência Social – SAS, realizou o 

acolhimento de pessoas em si-
tuação de rua, orientando sobre 
os serviços ofertados pelo muni-
cípio.

Quinta-feira, 13 de maio de 2021

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

Processo CMP ADM nº 1242/2020
Licitação n° 002/2021
Pregão Presencial nº 002/2021
Objeto: Contratação de empresa espe-
cializada na confecção de placas que 
serão entregues nas solenidades da 
Câmara Municipal de Petrópolis, con-
forme edital e seus anexos. 
Valor: R$ 23.634,66 (vinte e três mil seis-
centos e trinta e quatro reais e sessenta 
e seis centavos)
Tipo: Menor Preço Global
Vencedora: ÓTICA E RELOJOARIA 
BRASÍLIA LTDA

Petrópolis, 23 de março de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício 

EDITAL DIV. Nº 11/2021

O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis e a Comissão de 
Educação, Assistência Social e Defesa 
dos Direitos Humanos, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e, no intuito de 
ampliar e promover um debate entre as 
instâncias do poder público e a comuni-
dade, COMUNICAM que será realizada 
a Audiência Pública para a discussão 
da Economia Solidária, no dia 21 de 
junho de 2021, às 16h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis.
Esta publicação ocorre hoje em homena-
gem à fundação do Fórum de Econo-
mia Popular Solidária de Petrópolis, 
quando comemoramos 11 anos de sua 
existência.
Informamos ainda que enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19, e em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
014/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.

Petrópolis, 12 de maio de 2021.

Fred Procópio
Presidente Interino

Yuri Moura
Presidente da Comissão de Edu-

cação, Assistência Social e Defesa 
dos Direitos Humanos

ATA DA 51ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos onze dias do mês de maio do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo sep-
tuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às quatorze horas e vinte e cin-
co minutos, o Vereador Marcelo Lessa, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópo-
lis damos início aos nossos trabalhos. 
Em seguida, solicitou ao Senhor Pri-
meiro Secretário Vereador Yuri Moura, 
que realizasse a leitura da ata anterior 

e do expediente. Realizada a leitura da 
ata anterior, esta restou aprovada. EX-
PEDIENTE: Projeto de Resolução nº: 
3585/2021 da Mesa Diretora; Projeto 
de Resolução nº: 3682/2021 da Mesa 
Diretora; Projeto de Resolução nº: 
4173/2021 da Mesa diretora; Emenda 
a Lei Orgânica nº: 4349/2021 da Mesa 
Diretora; Projeto de Lei nº: 4666/2021 
do Vereador Yuri Moura; Projeto de Lei 
nº: 4667/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Projeto de Lei nº: 4685/2021 do Ver-
eador Yuri Moura; Projeto de Lei nº: 
4689/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 4690/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicação 
Legislativa nº: 4717/2021 do Vereador 
Gil Magno; Indicação Legislativa nº: 
4726/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 4728/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 4141, 4409, 
4532, 4615, 4644, 4645, 4648, 4649, 
4651, 4652, 4656 à 4662, 4664, 4665, 
4669 à 4681, 4687, 4688, 4691, 4692, 
4694, 4696, 4697, 4699, 4701, 4703 à 
4711, 4716, 4719, 4722, 4724, 4725, 
4727, 4729 e 4730/2021. Terminada a 
leitura do expediente o Vereador Marce-
lo Chitão solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação a Indicação Legis-
lativa nº: 0858/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco. A Indicação Legislativa foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog e 
do Vereador Júnior Coruja; Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0628, 0629 e 0636 à 0638/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 3103, 3104 
e 3147, 4475 e 4476/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 3108, 3110, 3153, 3387 
e 3388/2021 do Vereador Yuri Moura; 
3570 à 3574/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 4336, 4337 e 4338/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz; 4352 e 4354/2021 
do Vereador Fred Procópio; 4402, 4403, 
4404, 4412 e 4533/2021 do Vereador 
Junior Paixão; 4415, 4416, 4419 e 
4431/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
4460 à 4464/2021 do Vereador Eduar-
do do Blog; 4494 e 4518/2021 do Ver-
eador Mauro Peralta. Registre-se que 
o Vereador Octavio Sampaio entregará 
uma Moção Congratulatória à família do 
Policial Civil André Leonardo e solicitou 
um minuto de silêncio. Registre-se que 
o Vereador Dudu solicitou um minuto 
de silêncio em homenagem ao Padre 
Francisco. Registre-se que o Vereador 
Yuri Moura pediu que fosse consignado 
a sua não assinatura a Moção, por não 
concordar com a redação do texto. Ter-
minada ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às quinze horas e quarenta e três minu-
tos, declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para 
a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 52ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos onze dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-

gésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
às quinze horas e quarenta e quatro 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Sen-
hor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
4796/2021; GP Diversos nº: 4745/2021; 
GP Diversos nº: 4744/2021; GP Diversos 
nº: 4746/2021; GP Diversos nº: 
4747/2021; GP Diversos nº: 4748/2021; 
GP Diversos nº: 4750/2021; GP Diversos 
nº: 4752/2021; GP Diversos nº: 
4751/2021; GP Diversos nº: 4754/2021, 
GP Diversos nº: 4753/2021; GP Diversos 
nº: 4755/2021; GP Diversos nº: 
4756/2021; GP Diversos nº: 4757/2021; 
GP Diversos nº: 4759/2021; GP Diversos 
nº: 4758/2021; GP Diversos nº: 
4795/2021; Projeto de Lei nº: 4654/2021 
do Vereador Yuri Moura; Projeto de Lei 
nº: 4741/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 4742/2021 do 
Vereador Domingos Protetor; Projeto de 
Lei nº: 4824/2021 do Vereador Fred 
Procópio; Projeto de Resolução nº: 
4761/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Indicação Legislativa nº: 4712/2021 
do Vereador Gil Magno; Indicação Legis-
lativa nº: 4762/2021 do Vereador Junior 
Paixão; Indicação Legislativa nº: 
4763/2021 do Vereador Gil Magno; Indi-
cação Legislativa nº: 4790/2021 do Ver-
eador Gil Magno; Indicação Legislativa 
nº: 4791/2021 do Vereador Domingos 
Protetor; Indicação Legislativa nº: 
4830/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Requerimento de Informação nº: 
4764/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Indicações nº: 4039, 4555, 4684, 
4700, 4736, 4737, 4739, 4765 à 4769, 
4771 à 4779, 4781, 4783, 4784, 4789, 
4793, 4794, 4797 à 4807, 4809 à 4815, 
4817 à 4819, 4821 à 4823, 4826 à 4829 
e 4833 à 4835/2021. Terminada a leitura 
do expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Redação fi-
nal do GP 433/2021 (CMP 4575/2021). A 
Redação foi aprovada com 15 votos. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0625 à 0627/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco; 3154, 3155, 
4363 e 4512/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 3547, 4395, 4396, 4420, 4428, 
4429 e 4490/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 4329, 4331, 4332, 4372, 4373 e 
4388/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
4348, 4359, 4360, 4378 e 4390/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 4362, 4383, 
4466, 4526 e 4527/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4365, 4366 e 4369 à 
4371/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; 4376, 4477 à 4479 e 4517/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 4387/2021 do 
Vereador Dudu; 4439 à 4442/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 4465, 4448, 
4485, 4486 e 4488/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 4519 e 4522 à 4525/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 

4552/2021 do Vereador Gil Magno. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em votação o Requeri-
mento de Inclusão nº: 4895/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em discussão e votação a Indicação nº: 
4656/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Marcelo Chitão. Terminada a ORDEM 
DO DIA, o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou em relação à 
emissora Globo que faz um desserviço 
para o nosso País, emissora esta que 
luta contra a população, que distorce 
tudo que acontece no nosso Brasil. Deu 
de exemplo ao que aconteceu em Santa 
Catarina, que um assassino entrou em 
uma creche, golpeou três crianças e 
duas funcionárias e está emissora publi-
cou uma nota dizendo que ataque a 
creche deixa mortos em Santa Catarina. 
Disse que isto é um afronto ao povo bra-
sileiro, que isso sim foi uma chacina. 
Afirmou que a mesma é a grande cau-
sadora desta guerra que vem aconte-
cendo com vírus da COVID-19, pois ela 
arruma intriga o tempo todo, tenta colo-
car um contra o outro. Disse ainda que 
isso não é jornalismo. Falou sobre a op-
eração que aconteceu no Jacarezinho, 
não ter sido uma chacina e sim uma 
guerra do tráfico contra a polícia, que 
pode ser considerada uma faxina geral. 
Enfatizou que dentro das comunidades 
moram cidadãos de bem, pais de família, 
mas que ali dentro tem uma minoria para 
fazer arruaça, tráfico de drogas, alicia-
mento de menores, roubos e que em 
relação a isso a Globo não se pronuncia. 
Recordou o início da pandemia, já não 
era para ter acontecido carnaval, que 
esta emissora não anunciou nada e o 
carnaval aconteceu. Relatou que a Chi-
na construiu um hospital para tratamento 
da COVID-19 em dezoito dias e que para 
construir um hospital tão rápido, você já 
tem que estar com ele planejado. Afir-
mou não assistir mais à Rede Globo. 
Disse ser contra a milícia, tráfico de dro-
gas e tudo que for errado. Alertou aos 
juízes, promotores, ministério de públi-
co, polícia civil e militar da nossa cidade 
que Petrópolis está muito próximo de fi-
car igual às comunidades do Rio de Ja-
neiro. Contou ter um irmão policial e con-
versar muito sobre o tráfico de drogas no 
nosso Município, que vem ficando orga-
nizado e que agora diversas comuni-
dades de Petrópolis estão se cadastran-
do ao Comando Vermelho, que esta 
facção envia drogas, armas, tudo em 
consignação. Disse que esta situação é 
muito preocupante e que esta Casa tem 
que tomar providências em relação a 
isto, para que a nossa cidade não cheg-
ue ao estado que estão as comunidades 
do Rio de Janeiro. Agradeceu e despe-

diu-se. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno assumiu a Presidência.  2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse con-
cordar com a fala do Vereador Marcelo 
Lessa quando diz que esta emissora faz 
um desserviço para o nosso país. Citou 
o fato que aconteceu em Santa Catarina, 
que um jovem matou três crianças e 
duas professoras dentro de uma creche, 
e a imprensa mal falou sobre este caso. 
Falou sobre a operação no Jacarezin-
ho, que a polícia é recebida a tiros den-
tro de uma comunidade, responde a altu-
ra e é crucificada. Sugeriu que a Prefei-
tura entre com ações de cidadania e in-
fra estrutura nas comunidades do nosso 
Município, para que Petrópolis não se 
torne como o Rio de Janeiro em questão 
de violência. Parabenizou o Governador 
Cláudio Castro por ter assinado a Lei 
contra os maus tratos aos animais por 
empresas, que as empresas podem ter 
como punição a perda de seu alvará. En-
fatizou a necessidade da doação de 
sangue, pois hoje o banco de sangue do 
nosso Município está em déficit. Disse 
que está em falta também a doação de 
órgãos, pois neste momento difícil da 
pandemia que estamos vivendo muitos 
doadores estão morrendo de COVID-19 
e por isso não podem ter seus órgãos 
doados. Parabenizou também ao Pre-
feito Hingo Hammes, pois nossa cidade 
está em uma excelente posição em 
relação à vacinação contra COVID-19 no 
nosso Estado. Agradeceu ao Prefeito 
pelo apoio que vem dando à causa ani-
mal, e graças a isso vem tendo vários 
avanços. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Falou que apesar da diminuição 
dos casos de COVID-19 as medidas pro-
filáticas têm que continuar. Disse que em 
relação a ter suspendido a vacinação 
das grávidas, torce para que não tenha 
nada demais e que possam voltar a usar 
a vacina Astrazeneca nestas mulheres. 
Relatou que existem muitas coisas que a 
Secretaria de Saúde tem que resolver 
também, a vacinação contra a gripe para 
todos, a vacinação contra a pneumonia 
que deveria ser feita para todos os ido-
sos acima de 60 anos. Afirmou que se 
não aumentarem o salário dos médicos, 
que hoje é de dois mil e trezentos reais, 
não teremos profissionais para trabalhar 
nos postos de saúde da nossa cidade. 
Disse ter sido procurado por um morador 
de Petrópolis que foi comprar uma bala 
na Rua Dezesseis de Março e foi assal-
tado pelo vendedor que levou seu celu-
lar. Citou a indicação que fez a Secretar-
ia de Apoio Comunitário, para que faça 
um cadastro de todos estes vendedores 
de balas e ambulantes. Falou não ser 
contra estas pessoas correrem atrás do 
seu sustento. Sugeriu que fiquem ape-
nas os vendedores de Petrópolis, e os 
outros voltem para seu Município de ori-
gem, pois já é difícil nossa cidade 
atender aos moradores daqui, se vierem 
de fora que dificulta mais ainda. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor assumiu a 

Presidência. 4) GIL MAGNO, LIDER DO 
DC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse estar triste com a situação 
de saúde do seu Pai, que testou positivo 
ao COVID19. Lembrou de uma indi-
cação feita pela Casa, orientando o Pre-
feito sobre a importância de ter uma cen-
tral de informações, sobre a situação cli-
nica de pacientes internados com 
COVID19 aos seus familiares. Disse que 
já estão vacinando pessoas com comor-
bidades, acima de 55 anos e que as ges-
tantes estão aguardando a chegada da 
vacina Coronavac. Falou que os fun-
cionários da saúde acima de 35 anos 
também já estão sendo vacinados. De-
fendeu a continuidade da vacinação que 
está estagnada na faixa etária de ses-
senta anos, para pessoas que não pos-
suem comorbidades. Parabenizou o Pre-
feito pela criação do Whatsapp da 
saúde, que informa quem está sendo 
vacinado e o que deve fazer para ser 
vacinado. Divulgou o número do 
Whatsapp da saúde (24) 99200-1428 e 
pediu que todos façam o mesmo. Falou 
sobre a importância da indicação para se 
ter o “Anjo da Saúde”, pois são profis-
sionais que vão passar informações de 
pacientes internados. Disse que as pes-
soas que ficam nas UPAs buscando in-
formações, podem se contaminar ao te-
rem contato com funcionários que estão 
na linha de frente. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno assumiu a Presidência. 5) GILDA 
BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a falta de 
médico na UBS do Quitandinha, que a 
médica saiu de licença e não colocaram 
outro profissional na UBS. Disse que a 
população do Carangola está reclaman-
do de falta de médico no Posto de 
Saúde. Afirmou que não tem médicos 
em muitas unidades de saúde. Falou 
que saiu uma matéria no jornal Diário de 
Petrópolis, dizendo que a Defensoria Pu-
blica está solicitando ao Secretario de 
Saúde, a recomposição do quadro de 
profissionais da saúde e que também já 
mandou oficio ao Secretario. Disse que 
está acompanhando e vai continuar co-
brando o retorno dos médicos e que a 
população não pode ficar sem atendi-
mento. Falou que no Governo passado 
teve muito problema com falta de médico 
e que nesse Governo a falta continua. 
Lembrou do caso de feminicídio, que 
Luiz Felipe foi condenado por trinta e um 
anos, acusado de matar a esposa Ta-
tiane e terá que pagar cem mil reais de 
danos morais aos pais de Tatiane por 
determinação da justiça. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e oito minutos, declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em doze de maio de dois mil e 
vinte e um, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e Pub-
lique-se.

Victor Mendes de Souza
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Wellington Daniel

Moradores que utilizam uma 
ponte na Estrada do Sabará, na 
Posse, ainda estão preocupa-
dos com a estrutura de madeira, 
claramente comprometida. Se-
gundo a moradora Tânia Kling 
nada foi feito até o momento. A 
situação vem sendo acompanha-
da desde a edição do dia 31 de 
março. Na primeira data, a mo-
radora Tânia Kling enviou fotos 
que mostra o péssimo estado de 
conservação da estrutura, além 
de buracos nas margens do rio. A 
preocupação dos moradores do 
local é que a ponte caia e eles fi-
quem sem acesso. Na terça-feira 
(11), a Tânia voltou a enviar ima-
gens do local.

“Nada foi feito até o mo-
mento. Está sinalizando que irá 
desabar a qualquer momento. A 
situação está assim há mais ou 
menos três anos. ”, disse a mora-
dora em março.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta matéria. O Diário retorna 
ao tema na edição do dia 12 de 
junho para saber o que foi resol-
vido.

Prefeitura diz que 
reparos foram feitos, mas 
ainda há reclamações

Wellington Daniel

Conforme o calendário de 
acompanhamento dos proble-
mas dos bairros, o Diário retor-
na nesta edição a uma ponte com 
a estrutura danificada na Rua 
Bingen. A Secretaria de Obras 
afirmou ao Diário que já realizou 
o reparo e que uma equipe da 
Comdep iria ao local nos próxi-
mos dias para finalizar a pintura. 
Mas não é isso que os moradores 
relatam.

O estudante Rafael Borges 
enviou fotos tiradas ontem (11) 
pela manhã do local, que mos-
tram que apenas algumas madei-
ras foram trocadas. Além disso, 

ainda é possível ver problemas 
no corrimão. 

“Está com teia de aranha, 
não fizeram nem uma limpeza. 
Essa parte do corrimão está caí-
da. Tem umas madeiras que você 
vê que está muito ruim. Tinha 
que trocar essa madeira toda, ti-
nha que reformar mesmo a pon-
te”, reclamou.

O Diário já acompanha a 
questão desde o dia 15 de março. 
A ponte fica entre a Rua Luís Ble-
zer e Bernardino de Sá e é uma 
antiga estrutura de madeira. An-
tes desta troca de madeiras, a 
Defesa Civil chegou a interditar 
a passagem.

Procurada novamente sobre 
as reclamações do morador, a 
Prefeitura não respondeu até o 
fechamento. O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 8 de junho 
para saber o que foi resolvido.


